

Une galerie, un comité de pilotage

Pour organiser une programmation d'exposition au sein de la galerie du collège, il nous a semblé important de constituer un comité de pilotage. Celui-ci est conduit par le chef d'établissement et constitué de huit autres personnes : une professeure de français, une d'histoire-géographie, la secrétaire, les deux professeurs d'arts plastiques du collège, l'informaticien, l'agent de maintenance, le professeur documentaliste. La constitution du comité s'est basée sur l'intérêt montré par certains collègues vis à vis de ce nouvel espace culturel.

Les objectifs de ce groupe de travail sont de réfléchir à plusieurs aux différents enjeux éducatifs portés par le lieu (choix des expositions, actions pédagogiques, médiation envers différents publics), à la logistique et à la recherche de nouveaux partenaires extérieurs.

Le rythme des expositions dans la galerie, sera de trois par an, à raison d'une par trimestre. Nous prévoyons de nous réunir une fois entre chaque exposition, donc au maximum quatre à cinq réunions par an. Nous avons également l'envie de créer un "club" d'élèves qui s'investira dans les projets de la galerie (accueil et montage d'expositions, surveillance sur les temps d'ouverture, médiation) et de les convier sur certains temps au comité de pilotage.

Stéphanie Couret

Collège Saint Jean Baptiste de la Salle

Téloché

Académie de Nantes